

## CIUDAD RODRIGO



La compañía extremeña Teatrabo, participante en la pasada Feria de Teatro, y que también ha sido seleccionada para esta edición.

VICENTE

# La Feria de Teatro coloca en su web el "mercado virtual" de esta edición

Esta apuesta novedosa ofrece datos de más de 650 compañías y los montajes presentados

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

La web de la Feria de Teatro de Castilla y León, que acogerá Ciudad del 23 al 27 de agosto, muestra desde hace algunos días "una apuesta novedosa y útil para que la Feria de Teatro siga siendo referente y punto de encuentro para más compañías y profesionales de la programación y la distribución

durante todo el año", se indica en la presentación de la Feria Virtual, el apartado en donde la organización del escaparate teatral ha colocado a las 656 compañías que presentaron su solicitud para participar en la decimocuarta edición.

Recuerda la organización de la Feria que "trabaja todo un año para que en sus cinco días de duración los intereses de todos confluyan; para que los programadores y distribuidores puedan ver propuestas escénicas acordes con sus espacios, deseos, públicos... y para que las compañías puedan mostrar sus trabajos y puestas en escena del modo más atractivo posible".

No obstante, son muchas las

compañías que no pueden mostrar su trabajo en la Feria porque "obviamente el número de propuestas seleccionadas es limitado, y por otra parte, también son muchos los profesionales que no pueden acudir a la Feria por diferentes razones personales y profesionales".

Teniendo en consideración estas situaciones, para todos ellos se ha habilitado este servicio web a través del cual la Feria de Teatro de Castilla y León "ha apostado por convertirse en un 'mercado virtual', donde las compañías que han presentado su candidatura a la Feria tienen la oportunidad de mostrar sus trabajos, y donde los profesionales tienen un lugar don-

de, de modo rápido y concreto, buscar propuestas escénicas que se ajusten a sus necesidades", se señala desde la organización.

Se ha habilitado un panel en el que se muestran las 656 compañías, con una sinopsis de sus montajes, con datos de procedencia y contacto; ofreciendo información sobre la duración de los espectáculos, el espacio escénico que precisa, el tipo de espectáculo de que se trata y el público al que va dirigido.

Además, cuenta con un buscador que facilita la localización de compañías por el tipo de espectáculo, el del público al que va dirigido o su procedencia geográfica. ■

## 46 participantes en el campamento diocesano

Un campamento diocesano organizado por la delegación de Pastoral Juvenil y Cáritas Diocesana se está celebrando en el campamento San Francisco de Cáritas desde el 30 de junio y hasta el próximo 10 de julio. Son 46 los niños y jóvenes de entre ocho y 15 años, de toda la Diócesis de Ciudad Rodrigo, los que lo están realizando, acompañados por 20 monitores. Esta cuarta edición del campamento persigue los mismos objetivos que en ocasiones anteriores: realizar un trabajo con los chavales en materia de valores, con especial énfasis en la prevención de la drogodependencia. Además, se imparte formación a los monitores cara a su futuro.



## POLÍTICA LOCAL

### IU cree que el PP elude el diálogo y el consenso y abusa de su mayoría

J.T.M. / E.A.S.  
CIUDAD RODRIGO

El desarrollo del último pleno extraordinario ha dejado meridianamente claro que "se impuso la mayoría absoluta del PP, sin ningún tipo de negociación ni acuerdo". Esa es la lectura que ha hecho IU y que ha manifestado públicamente a través de un comunicado: "La actitud arrogante del alcalde no dio lugar al diálogo ni a la negociación y acabó recurriendo a la imposición de su mayoría absoluta, frente al debate y la conciliación democráticas", señala la formación de izquierdas.

Como ya planteó Domingo Benito en su discurso de investidura, "esta organización va a hacer política en positivo, haciendo propuestas y estando abiertos a trabajar por Ciudad Rodrigo". Esa fue la postura de IU, que planteó varias propuestas encaminadas a una "mayor transparencia democrática y ejemplaridad en cuestiones de austeridad desde el Ayuntamiento, criterios en los que a priori todos los partidos decían estar de acuerdo", pero que se encontraron finalmente con el "aquí mando yo de un Javier Iglesias cerrado en banda al diálogo y a cualquier propuesta de la oposición", se afirma desde IU.

### Propuestas

Así, desde IU se plantearon medidas como que la oposición formara parte de la Junta de Gobierno, "cosa que ya sucede en múltiples municipios de España", y que permitiría un mayor control y transparencia democrática en la gestión municipal. Desde el PP, "ignorando los motivos que sustentaban la propuesta y que no suponía ninguna pérdida de poder para su partido, prefirieron ridiculizar la medida diciendo que ellos no acudían a las reuniones de IU, olvidándose que los asuntos del Ayuntamiento son de todos los ciudadanos y no del PP".

Del mismo modo ocurrió con el número de miembros de las comisiones informativas. La propuesta de IU de que se redujera el número de miembros de siete a seis, con un reparto de tres la PP, dos al PSOE y uno a IU, "permita al partido de gobierno mantener la mayoría gracias al voto de calidad del presidente de cada comisión y, a la vez, permitía un gesto ejemplar de austeridad al reducir el número de miembros". Sin embargo, el PP mantuvo su postura "sin ningún criterio racional". ■